

Mutiger Mensch

Zu „Der Soldat, der nicht töten wollte“ (Die Dritte Seite) vom 10. November: Als dem US-Soldaten Andre Shepherd bewusst wurde, dass er an einem völkerrechtswidrigen Krieg gegen den Irak teilnimmt, der der dortigen Bevölkerung nur Tod und Elend bringt, hat er weitreichende persönliche Konsequenzen und Nachteile auf sich genommen und sich geweigert, diesen Krieg weiterhin zu unterstützen. Ich kann mutige Menschen wie Andre Shepherd nur bewundern und mir wünschen, dass es mehr Menschen gibt, die ihrem Gewissen folgen.

Klaus Stampfer, Bonstetten

Leserbriefe,
Augsburger Allgemeine,
11.11.2014, Seite 2